
   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和元年 12月５日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 山岡 健一 議案第 105号「令和元

年度今治市一般会計

補正予算（第３号）」

について 

１ 歳出６款１項２目 鳥獣被害防止総合

対策費について 

２ 歳出７款１項３目 地域経済循環創造

事業費について 

 

 

 

市   長 

関係理事者 議案第 116号「今治市

村上水軍博物館条例

の一部を改正する条

例制定について」 

１ 施設の名称変更の理由について 



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和元年 12月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 小学校における外国

語教育について 

１ 来年度から変わる小学校の外国語教育

の指導について 

市   長 

関係理事者 

小中学校におけるい

じめ、不登校につい

て 

１ 今治市におけるいじめの実態と対応策

について 

２ 不登校の実態と対応策について 

健康診断の受診促進

について 

１ 国民健康保険の特定健康診査の状況に

ついて 

２ がん検診の状況について 

３ 歯周病検診の状況について 

２ 山岡 健一 今治市立小中学校の

学校給食費について 

１ 学校給食費の地域間格差の是正につい

て 

市   長 

関係理事者 

今治市立小中学校空

調設備整備事業につ

いて 

１ エアコン取りつけ工事の進捗状況につ

いて 

２ エアコンの運用方法について 

家庭ごみの分別につ

いて 

１ リチウムイオン電池の処分方法につい

て 

３ 丹下 大輔 ＡＩ（人工知能）につ

いて 

１ 次期今治市まち・ひと・しごと創生総合

戦略におけるＡＩ施策の取り組みにつ

いて 

２ 本市におけるＡＩ導入に向けた検討の

進捗状況について 

３ 本市におけるＡＩを活用した総合案内

サービス「チャットボット」の実証実験

の概要と効果について 

４ 今後の展開について 

５ ＲＰＡ導入に向けた検討の進捗状況に

ついて 

市   長 

関係理事者 

第５世代移動通信シ

ステム（５Ｇ）につい

て 

１ ５Ｇがもたらす本市への影響と効果に

ついて 

２ 本市の公共施設における公衆無線ＬＡ

Ｎ「Ｗｉ－Ｆｉ」の整備状況と今後の新

たな整備の展望について 

４ 渡部  豊 市民の健康と安心・

安全な生活について 

１ インフルエンザ流行の現状と対策につ

いて 

２ 風疹の抗体検査と予防接種の無料クー

ポンについての現状と、体制整備の取り

組みについて 

３ 市職員の、風疹無料クーポン対象者の状

況について 

 

市   長 

関係理事者 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和元年 12月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   ４ 市民の健康と安心・安全な生活を守るた

めの、今後の取り組みについて 

 

高額療養費の支給申

請について 

１ 国民健康保険の 70歳から 74歳までの被

保険者の高額療養費支給申請の簡素化

について 

２ 高額療養費の支給申請を行わなかった

方の人数と総額について 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和元年 12月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 近藤  博 今治市の医療につい

て 

１ 今治市における救急医療、周産期医療の

現状について 

２ 愛媛県立今治病院の建てかえに関する

愛媛県へのアプローチについて 

３ 今治市のこれからの医療体制について 

４ 今治市の組織整備や今治市医師会との

連携について 

市   長 

関係理事者 

２ 谷口 芳史 マイナンバーカード

について 

１ マイナンバーカードの取得促進につい

て 

市   長 

関係理事者 

インクカートリッジ

のリサイクルについ

て 

１ 家庭用プリンターのインクカートリッ

ジのリサイクルについて 

幼児教育・保育の無

償化について 

１ 保護者の負担について 

今治市子育て支援サ

イトについて 

１ がんバリママきらりんネットについて 

学校の予算について 

 

１ 校長先生の知恵袋事業について 

３ 永井 隆文 市営住宅入居時の連

帯保証人について 

１ 連帯保証人が確保できず、入居を辞退、

入居許可を取り消された方について 

２ 連帯保証人が果たしている役割につい

て 

３ 連帯保証人の免除について 

４ 昨年３月の国土交通省の通知「公営住宅

への入居に際しての取扱いについて」を

受けての本市の考えについて 

市   長 

関係理事者 

健康づくり応援ポイ

ント事業について 

１ 本事業の概要と現状について 

２ 今後の取り組みについて 

４ 野間 有造 特殊詐欺への対策に

ついて 

１ これまでの検証の結果について 

２ 今後の対応について 

 

 

市   長 

関係理事者 
防犯カメラについて １ 防犯カメラの有効性をどのように認識

しているか 

２ 防犯カメラの設置状況について 

３ 防犯協会に対する対応について 




